

## LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

### MESSAGE PUBLIÉ À L'OCCASION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA DIVERSITÉ BIOLOGIQUE

Le 22 mai 2021

Une planète en bonne santé est indispensable à la réalisation des objectifs de développement durable.

Cependant, la diversité biologique s'appauvrit à un rythme alarmant et sans précédent, dans un contexte de pressions croissantes.

Nous épuisons les ressources plus vite que la nature ne peut les reconstituer.

La COVID-19 nous a une fois de plus rappelé le lien étroit qui unissait les humains à la nature.

La crise actuelle est une occasion de reconstruire en mieux.

Nous devons protéger la nature, restaurer les écosystèmes et parvenir à un équilibre dans notre relation avec la planète.

Nous avons beaucoup à y gagner.

En inversant le processus de perte de biodiversité, nous pourrons améliorer la santé des populations, assurer un développement durable et faire face à l'urgence climatique.

Il existe des solutions pour protéger la diversité génétique de notre planète, aussi bien sur terre que dans les océans.

Nous avons toutes et tous un rôle à jouer.

L'élément essentiel à cet égard est l'adoption de modes de vie durables.

Chaque personne, quel que soit l'endroit où elle vit, doit pouvoir choisir un mode de vie durable.

Cela suppose de meilleures politiques, qui favorisent une culture de la responsabilité aux niveaux des pouvoirs publics, des entreprises et des personnes.

Chacun et chacune d'entre nous doit s'engager sur la voie du changement.

Cette année, des représentants des gouvernements se réuniront à Kunming (Chine) afin de convenir d'un nouveau cadre mondial ambitieux en faveur de la diversité biologique.

Soutenons leur action en prenant fait et cause pour la nature.

En cette Journée internationale de la diversité biologique, unissons-nous pour faire partie de la solution.